
HOSPITAL DE GUAJARÁ-MIRIM SERÁ 
INAUGURADO NESTE SÁBADO, 08/03

Com uma estrutura moderna e 
capacidade de leitos para atender 
toda a região, o Hospital Regional 
de Guajará-Mirim representa um 
marco para a infraestrutura de saú-
de, realizada pelo governo de Ron-
dônia. A unidade teve sua constru-
ção executada pelo Escritório das 
Nações Unidas de Serviços para 
Projetos (Unops), em uma colabo-
ração com a Secretaria de Estado 
da Saúde (Sesau). O Hospital, que 
está localizado na Avenida Aluízio 
Ferreira, esquina com a Avenida 
Miguel Hatzinaki, Setor III, Qua-
dra 182, vai ser entregue no próxi-
mo sábado (8).

A colaboração foi formalizada 
por meio de um acordo de coope-
ração técnica com o Unops. A ins-
tituição é um organismo da Orga-
nização das Nações Unidas (ONU), 
especializada em infraestrutura, 
gestão de projetos e aquisições, e 
foi responsável pela condução da 
obra, garantindo que todas as eta-
pas fossem cumpridas conforme as 
normativas de segurança, vigilân-
cia sanitária e acessibilidade.

Hospital Regional de Guajará-Mirim representa um avanço na saúde, com infraestrutura moderna e par-
ceria estratégica.

A unidade hospitalar contará 
com uma equipe de 411 profi ssio-
nais especializados, além de ca-
pacidade para realizar mais de 16 
mil exames laboratoriais por mês 
e atender cerca de 900 procedi-
mentos, diariamente. O Hospital 
também oferecerá atendimento 
direcionado aos povos indígenas. 
A unidade está localizada na Ave-
nida Aluízio Ferreira, esquina com 
a Avenida Miguel Hatzinaki, Setor 
III, Quadra 182.

ESTRUTURA COMPLETA
Com 4.674 metros quadrados de 

área construída, o Hospital dispõe 
de: 50 leitos para adultos; 12 leitos 
pediátricos; 8 leitos para lactantes; 
2 leitos de emergência; 2 consultó-
rios médicos; 3 salas de parto nor-
mal;  2 salas para cirurgias e aten-
dimentos de emergência. 

A unidade oferecerá serviços de 
baixa e média complexidade, in-
cluindo procedimentos cirúrgicos, 
atendimentos de urgência e emer-
gência, obstetrícia e serviços am-
bulatoriais.  

EQUIPE ESPECIALIZADA
O Hospital Regional de Guaja-

rá-Mirim contará com uma equipe 
de 411 profi ssionais, entre médicos, 
enfermeiros, psicólogos, nutricio-
nistas, assistentes sociais, fi siotera-
peutas, farmacêuticos, biomédicos, 
fonoaudiólogos, motoristas, além de 
equipes técnicas e administrativas. 
São 8 médicos clínicos gerais; 60 
médicos especialistas; 70 enfermei-
ros; 5 psicólogos; 6 nutricionistas; 6 
assistentes sociais; 10 fi sioterapeu-
tas; 155 técnicos em enfermagem; 24 
auxiliares administrativos; 6 farma-
cêuticos; 6 biomédicos; 10 técnicos 
em laboratório; 14 auxiliares de ser-
viços gerais; 6 técnicos em nutrição e 
dietética;  10 motoristas; 14 técnicos 
em radiologia; 2 técnicos em segu-
rança do trabalho; e 5 fonoaudiólo-
gos.

 A construção do Hospital foi via-
bilizada por meio de uma parceria 
com o Escritório das Nações Unidas 
de Serviços para Projetos (Unops), 
organismo da Organização das Na-
ções Unidas (ONU) especializado em 
infraestrutura e gestão de projetos. 
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ESTADO

Para promover melhorias e 
apoiar o esporte, o deputado es-
tadual Alan Queiroz (Podemos) 
realizou a entrega de materiais es-
portivos ao município de Alvorada 
do Oeste. Solicitado pelo vereador 
Adãozinho Moura, foram inves-
tidos R$ 248 mil para a aquisição 
destes materiais esportivos, forta-
lecendo o setor no município.

A entrega é de suma importân-
cia para a região, considerando que 
o esporte é necessário tanto para o 
desenvolvimento individual quanto 
social. A aquisição desses materiais 
estimula a prática de esportes, pro-
porcionando não apenas atividades 
físicas, mas também momentos de 
lazer. Para que os esportes sejam 
praticados de forma correta e con-
fortável, essa entrega auxilia na ob-
tenção de vestimentas adequadas 
para a realização das atividades.

Em fala, o parlamentar desta-
ca a importância de apoiar o es-
porte no estado, e como a entrega 
contribui diretamente para isso. 
“Estamos atuando fi rmemente em 
vários setores do nosso estado, e o 
esporte é fundamental em qualquer 
região. Entregamos R$ 248 mil em 
materiais esportivos de qualidade 
ao município de Alvorada do Oes-
te, favorecendo e estimulando a 
prática do esporte, sendo este um 
instrumento direto na formação de 
cidadãos do bem”, concluiu o depu-
tado Alan Queiroz.

Foram entregues centenas de 
equipamentos, contendo tabela mó-
vel de basquete, antenas para vôlei, 
bolas de basquete, vôlei e futebol 
para campo ofi cial, bola de futebol 
society e futsal, bola para handebol, 
bomba para bolas, boneco de boxe, 
calças tectel, camisas manga curta 
e manga longa, colchonetes, coletes 
adulto e infantil, mesa de pebolim, 
mesa de tênis de mesa, entre outros 
diversos equipamentos de extrema 
importância.

A obtenção desses materiais 
esportivos traz ao município me-
lhorias nas atividades promovidas 
para a comunidade. Os materiais 
benefi ciam a prática de dezenas 
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Deputado Alan Queiroz entrega R$ 248 mil em mate-
riais esportivos ao município de Alvorada do Oeste

de esportes, atendendo pessoas de 
diferentes idades na comunidade. 
Por meio desta ação, o deputado 
Alan Queiroz demonstra seu com-

promisso em proporcionar aos ci-
dadãos rondonienses uma melhor 
qualidade de vida.
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A entrega dos materiais contribuem para a promoção do esporte local.

Alan Queiroz entrega R$ 233 mil em 
equipamentos e veículos para Buritis

O deputado estadual Alan Queiroz 
(Podemos) tem realizado investimen-
tos essenciais para o estado de Ron-
dônia, destinando verbas e entregan-
do equipamentos para os produtores 
rurais do estado. Desta vez, o parla-
mentar entregou três motocicletas e 
um secador de café para o município 
de Buritis, totalizando R$ 233 mil em 
investimentos ao setor da região. As 
entregas modernizam e aceleram o 
trabalho dos produtores rurais, bene-
fi ciando e agilizando suas produções.

Para o deputado Alan Queiroz, for-
talecer a agricultura de Rondônia é 
essencial para a economia do estado, 
e principalmente para os produto-
res. “Para mim, apoiar e fortalecer os 
produtores rurais de Rondônia é uma 
prioridade, pois são eles que impul-
sionam a economia do nosso estado. 
Investir em infraestrutura, equipa-
mentos e tecnologias para a agricultu-
ra é essencial para garantir que nossos 
produtores tenham as condições ne-
cessárias para evoluir, e continuare-
mos trabalhando fi rme para realizar 
mais investimentos no município. 

Agradeço aos parceiros que contribuí-
ram para que essas ações fossem possí-
veis, pois estamos não apenas promo-
vendo o crescimento econômico, mas 
também melhorando a qualidade de 
vida das famílias”, fi nalizou. 

As motocicletas entregues pelo de-
putado Alan Queiroz são frutos de soli-
citação do vereador à época, Júnior do 
Idaron, visando atender as demandas 
da população residente. Elas desempe-
nham um papel crucial para a agilida-
de e efi ciência no trabalho diário dos 
produtores rurais de Buritis. Com elas, 
os agricultores poderão percorrer áre-
as mais remotas de suas propriedades 
com maior rapidez.
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Presidente da Assembleia, deputado Alex Redano entrega 
trator para a Associação 10 de Maio em Alto Paraíso

Alto Paraíso recebeu, neste do-
mingo (02), um importante reforço 
para a agricultura local. A Asso-
ciação 10 de Maio foi contemplada 
com a entrega de um trator adqui-
rido por meio de uma emenda par-
lamentar no valor de R$ 330 mil. 
O presidente da Assembleia Legis-
lativa de Rondônia (Alero), Alex 
Redano, esteve presente na cerimô-
nia e realizou a entrega ofi cial do 
equipamento, que irá benefi ciar os 
trabalhadores rurais da região, con-
tribuindo para o fortalecimento da 
produção agrícola.

Durante o evento, o presidente 
Alex Redano reforçou seu compro-
misso com o desenvolvimento do 
setor agrícola e destacou a impor-
tância de investimentos para forta-
lecer a infraestrutura rural. Com a 
chegada do novo trator, os produto-
res rurais da Associação 10 de Maio 
poderão ampliar sua capacidade de 
produção, garantindo mais qualida-
de e efi ciência no cultivo. A inicia-
tiva demonstra o impacto positivo 
das emendas parlamentares no de-
senvolvimento das comunidades e 
reforça a importância de incentivos 
ao setor agrícola.

O pedido do trator foi feito pelo 
vereador Edmilson Facundo, que 
ressaltou a importância desse inves-
timento para a comunidade. “Essa é 
uma conquista signifi cativa para os 
agricultores, que agora terão me-
lhores condições para desenvolver 
suas atividades. Esse equipamento 
trará mais efi ciência e produtivida-
de ao campo”, destacou o vereador. 
A cerimônia de entrega contou com 
a presença de diversas autoridades 
locais, lideranças comunitárias e 
agricultores benefi ciados.

A Associação 10 de Maio, que há 
anos atua no apoio aos agricultores 
locais, celebrou a conquista e rea-
fi rmou seu compromisso em conti-
nuar trabalhando pelo desenvolvi-
mento da agricultura familiar em 
Alto Paraíso. Com mais esse avanço, 
a expectativa é de que a produção 
agrícola na região seja impulsiona-
da, trazendo benefícios para toda a 
comunidade.

O pedido do trator foi feito pelo vereador Edmilson Facundo, que res-
saltou a importância desse investimento para a comunidade.

A instalação dos tubos Armicos é 
fundamental para a mobilidade 
da região.

Presidente Alex Redano entrega tubos para 
infraestrutura na LC-110 em Alto Paraíso

O presidente da Assembleia Le-
gislativa de Rondônia, deputado 
Alex Redano (Republicanos), segue 
trabalhando para garantir melho-
rias na infraestrutura dos muni-
cípios. Desta vez, por meio de sua 
emenda parlamentar, foram entre-
gues tubos Armico na Linha C-110 
que serão usados no travessão B-10, 
no Rio Taboca, em Alto Paraíso. A 
ação benefi ciará diretamente 80 fa-
mílias da região e melhora o escoa-
mento da produção de grãos.

Os tubos, com 3,05 metros de 
altura e 10 metros de comprimen-
to, foram viabilizados por meio de 
uma emenda no valor de R$ 200 
mil, destinada pelo deputado Alex 
Redano, a pedido do vereador José 
Ceará. O parlamentar tem traba-
lhado para fortalecer a infraestru-
tura rural e facilitar o acesso das 
comunidades ao desenvolvimento 
econômico. “Nosso compromisso 
é garantir que as famílias tenham 
condições seguras para trafegar e 

escoar sua produção, impulsionan-
do a economia local e melhorando 
a qualidade de vida da população”, 
destacou Redano.

A instalação dos tubos Armicos é 
fundamental para a mobilidade da 
região, pois fortalece a segurança 
das estradas vicinais e evita proble-
mas causados por enchentes e ero-
são. O deputado reforçou a impor-
tância da parceria com lideranças 
locais e a população na busca por 
soluções estruturais duradouras. 



Deputado Nim Barroso participa da ordem de 
serviço para construção de praça em Ji-Paraná

Na manhã desta sexta-feira 
(28), o deputado estadual Nim Bar-
roso (PSD), ao lado do prefeito de 
Ji-Paraná, Aff onso Cândido (PL), 
participou da assinatura da or-
dem de serviço para a construção 
de uma praça no bairro Orleans II 
(2º distrito). O novo espaço conta-
rá com uma pista de caminhada e 
uma quadra de vôlei de areia, pro-
porcionando mais lazer e esporte 
para a população.

O recurso para a obra, no valor 
de R$ 500 mil, foi assegurado pelo 
parlamentar por meio de emenda, 
atendendo a um pedido do vereador 
Marcelo Lemos (Republicanos). 
“Nossa parceria com o prefeito Af-
fonso Cândido vai garantir muitos 
benefícios para a população. Hoje, 
iniciamos mais um projeto impor-
tante: a praça do bairro Orleans”, 
destacou o deputado Nim Barroso.

O prefeito Aff onso Cândido res-
saltou que a obra só está sendo via-
bilizada graças ao empenho do de-
putado. “Estamos garantindo mais 
espaços para lazer e prática espor-
tiva. Com o apoio do deputado Nim 
Barroso, estamos proporcionando 
uma nova realidade para os mora-
dores do bairro Orleans”, afi rmou o 
prefeito.

A cerimônia de assinatura tam-
bém contou com a presença da vi-
ce-prefeita Marley Muniz (PL), do 
presidente da Câmara Municipal, 
Marcelo Lemos (Republicanos), e 
dos vereadores Licomédio Pereira 
(PP), Ademir Scopony (PSD), Wes-
ley Brito (PL), Wilian Cândido e 
Wallisson Amaro (ambos do Repu-
blicanos).
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O novo espaço contará com uma pista de caminhada e uma 
quadra de vôlei de areia, proporcionando mais lazer e esporte 
para a população.

Cacoal terá Núcleo de Doenças Raras, 
anuncia deputado cirone deiró

Cerca de 150 pessoas, a maioria 
familiares de crianças e adolescen-
tes com doenças raras, participa-
ram da 1ª Audiência Pública Sobre 
Doenças Raras de Cacoal, realizada 
no último dia 29, na Câmara Muni-
cipal. O encontro foi proposto pela 
vereadora Nice Condaque (União 
Brasil), com o objetivo de conhecer 
o cenário local e de criar uma rede 
de apoio para as famílias que vivem 
essa realidade. 

O deputado estadual Cirone Dei-
ró (União Brasil), autor de diversas 
leis que contemplam as pessoas 
com defi ciência, também partici-
pou do encontro.

A audiência contou com a pre-

sença do vice-prefeito Tony Pablo, 
do presidente da Câmara Muni-
cipal, Gimenez Fritz e de repre-
sentantes de diversos segmentos 
sociais, como a OBA, Defensoria 
Pública, Cernic e Secretaria da Edu-
cação. As médicas Carla Bianca, 
responsável pelo Ambulatório de 
Doenças Raras do Hospital Regio-
nal de Cacoal e Mônica Alexandra 
Conto, neurologista pediátrica, mi-
nistraram palestras sobre a reali-
dade das doenças raras em Cacoal 
e também em Curitiba, no Paraná. 
Posteriormente, pais de crianças e 
adolescentes com doenças raras, 
fi zeram perguntas e sugestões para 
as autoridades. 
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Ezequiel Neiva cumpre compromisso e inaugura 
ponte de concreto e aço em Machadinho do Oeste

A população de 
Machadinho do 
Oeste celebrou no 
último sábado a 
inauguração da pri-
meira ponte de con-
creto e aço sobre o 
Rio Preto, localiza-
da na Linha MA-13. 
A nova estrutura, 
que marca um avan-
ço signifi cativo para 
a região, foi viabi-
lizada por meio de 
um investimento 
do deputado esta-
dual Ezequiel Neiva 
(União Brasil), em 
parceria com o Go-
verno de Rondônia e 
a prefeitura de Ma-
chadinho do Oeste.

A cerimônia de 
inauguração contou 
com a presença de 
autoridades locais, 
como os vereadores 
João Carlos (PP) e 
Reginaldo Batista 
(MDB), além do ex-
-vereador Abrahão-
zinho da Dezesseis 

Ezequiel Neiva esteve presente na inauguração da pon-
te de concreto e aço no município (Foto: Alexandre Al-
meida)

(MDB). A nova pon-
te representa uma 
resposta a um anti-
go anseio da popula-
ção e tem o objetivo 
de melhorar a infra-
estrutura da região, 
benefi ciando direta-
mente o escoamento 
da produção agríco-
la e garantindo mais 
segurança e agilida-
de no deslocamento 
de moradores e tra-
balhadores. 

Responsável pela 
articulação para a 
construção da pon-
te, o deputado esta-
dual Ezequiel Neiva 
expressou satisfação 
ao ver a obra fi nali-
zada. “Antes, tínha-
mos uma ponte de 
madeira, e, graças à 
solicitação do amigo 
Nelsinho e do nosso 
assessor parlamen-
tar Batista, con-
seguimos resolver 
essa demanda his-
tórica da região. A 

instalação da ponte 
vai contribuir dire-
tamente para a me-
lhoria do tráfego e 
o desenvolvimento 
local”, afi rmou. 

O suplente de 
deputado federal 
Wiveslando Neiva 
(União Brasil) tam-
bém participou da 
inauguração e des-
tacou o trabalho 
conjunto entre o 
deputado Ezequiel 
Neiva, o Governo de 
Rondônia e a prefei-
tura local. “Esse é o 
refl exo do trabalho 
sério e comprometi-
do do deputado Eze-
quiel Neiva, sem-
pre alinhado com o 
nosso governador, 
coronel Marcos Ro-
cha. A parceria é 

fundamental para 
garantir que a popu-
lação da região te-
nha acesso a melho-
rias reais”, ressaltou 
Wiveslando. 

O prefeito de Ma-
chadinho do Oes-
te, Paulo da Remap 
(PL), fez questão 
de enaltecer a dedi-
cação do deputado 
Ezequiel Neiva. “É 
um deputado atu-
ante, sério e que faz 

a diferença na nos-
sa cidade. Estamos 
muito felizes em 
contar com parcei-
ros comprometidos 
com o desenvolvi-
mento de Machadi-
nho, como o depu-
tado Ezequiel. Essa 
obra é um refl exo 
de seu trabalho in-
cansável em benefí-
cio da nossa popu-
lação”, destacou o 
prefeito.
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Presidente Alex Redano, 
reafi rma compromisso com 
União Bandeirantes

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

EXTRATO DO CONTRATO

CONTRATO: Nº 125/2024/ CISAN CENTRAL/RO                    
PROCESSO: 1-640/2025/SEMAF
CONTRATANTE: MUNICIPIO DE ALTO PARAISO - RO
CONTRATADO: CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE 
SANEAMENTO DA REGIÃO CENTRAL DE RONDÔNIA, 
pessoa jurídica de direito público, devidamente inscrita no 
CNPJ sob o nº 10.914.290/0001-32.
CLÁUSULA PRIMEIRA: Aplicam-se ao presente CON-
TRATO DE RATEIO o disposto no Artigo 8° da Lei Federal 
n°11.107/2005, Artigo 13° do Decreto Federal n° 6.017/2077, 
Contrato de Constituição e Estatuto do CISAN Central/RO, 
bem como, a Legislação Municipal de ratificação do protoco-
lo de intensões do Consórcio CISAN Central/RO.

Alto Paraíso – RO, 06 de março de 2025.

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

O presidente da 
Assembleia Legis-
lativa de Rondônia 
(Alero), deputado 
estadual Alex Reda-
no (Republicanos), 
recebeu na semana 
passada, o vereador 
Adalto Donato de 
União Bandeirantes 
(Republicanos) para 
uma reunião na pre-
sidência da sede do 
Parlamento Estadu-
al. Durante o encon-
tro, o vereador Adal-
to de Bandeirantes 
apresentou deman-
das e solicitou apoio 
para melhorias no 
distrito, ressaltando 
as principais neces-
sidades da comuni-
dade.

Alex Redano rea-
fi rmou seu compro-
misso com o desen-
volvimento da região 
e colocou o gabinete 
da presidência à dis-
posição do verea-
dor e da população. 
“União Bandeiran-
tes é um distrito de 
grande importância 
para Porto Velho e 
para o estado. Esta-
mos comprometidos 

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

EXTRATO DO 4° ADITIVO AO CONTRATO

CONTRATO: Nº 005/PJM/2022                    
PROCESSO: 1-1887/2021/SEMSAU
CONTRATANTE: MUNICIPIO DE ALTO PARAISO - RO
CONTRATADO: MARINA BINDELA, devidamente inscrita 
no CPF sob o nº 004.876.838-38.
DO OBJETO: Esse termo tem por objeto, aditivar o 005/
PJM/2022, pelo mesmo período inaugural, de 12 (doze) me-
ses, a contar do dia 08.03.2025, com o termino previsto para 
o dia 08.03.2026, com valor mensal de R$ 7.334,36 (sete mil, 
trezentos e trinta e quatro reais e trinta e seis centavos) men-
sais, totalizando o montante de R$ 88.012,32 (oitenta e oito 
mil, doze reais e trinta e dois centavos) em conformidade com 
o processo administrativo 1-1887/SEMSAU/2021.

Alto Paraíso – RO, 06 de março de 2025.

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

EXTRATO DO 3° ADITIVO AO CONTRATO

CONTRATO: Nº 006/PJM/2024                    
PROCESSO: 1-1093/2024/SEMED
CONTRATANTE: MUNICIPIO DE ALTO PARAISO - RO
CONTRATADO: PINHEIRO E ANJOS LTDA, pessoa jurídi-
ca de direito privado, devidamente inscrita no CNPJ sob o nº 
35.824.843/0001 97.
DO OBJETO: Esse termo tem por objeto, aditivar o prazo 
do Contrato n° 006/PJM/2024, pelo período de 60 (sessenta) 
dias, a contar do dia 24/02/2025, em conformidade com o 
Processo Administrativo 1-1093/SEMED/2023.

Alto Paraíso – RO, 06 de março de 2025.

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTO PARAÍSO - RO

EDITAL DO CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 001/2025
SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO

SEMGOV - PROCESSO 1-154/2025

DIVULGAÇÃO DAS NOTAS E CLASSIFICAÇÃO 

A Comissão para Elaboração do Procedimento do chamamento Público da Secretária Muni-
cipal de Governo– SEMGOV do Município de Alto Paraíso – RO, no uso de suas atribuições 
legais, publica DIVULGAÇÃO DAS NOTAS E CLASSIFICAÇÃO PRELIMINAR, do Proce-
dimento chamamento Público.

Quadro 1- ASSOCIAÇÃO. 

Alto Paraíso, 06 de março de 2025.
___________________________

Pricila Vicente Augusto 
Presidente da Comissão

em buscar melhorias 
para infraestrutu-
ra, saúde, educação 
e demais áreas es-
senciais, garantindo 
mais qualidade de 
vida para os mora-
dores”, destacou o 
presidente.

O vereador Adal-
to agradeceu o 
apoio e enfatizou 
a relevância dessa 
parceria para o de-
senvolvimento do 
distrito. “Agradeço 
ao presidente Alex 
Redano por colocar 
seu gabinete parla-
mentar e a Presidên-
cia à disposição da 
população de União 
Bandeirantes. Esse 

apoio é fundamental 
para que possamos 
levar mais desenvol-
vimento e melhorias 
para nossa comuni-
dade”, afi rmou.

Eleito vereador 
em Porto Velho com 
forte apoio dos mo-
radores de União 
Bandeirantes, Adalto 
segue trabalhando 
para atender às de-
mandas locais e da 
Ponta do Abunã e 
demais localidades. 
O encontro reforça a 
articulação entre as 
lideranças políticas 
e o compromisso do 
Legislativo estadual 
em viabilizar avan-
ços para o distrito.
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Identifi cada sexta vítima de chacina em zona 
rural de Porto Velho

Júlio César Nu-
nes Aparecido, de 
23 anos é a sexta 
vítima da chaci-
na que ocorreu 
na zona rural de 
Porto Velho (RO). 
A informação foi 
confi rmada ao g1 
pela Polícia Civil 
nesta quinta-feira. 
Ao todo, seis pes-
soas, sendo quatro 
da mesma família, 
foram encontradas 
mortas.

O crime acorreu 
na manhã da últi-
ma segunda-feira 
(3) no acampa-
mentoTiago dos 
Santos, na zona 
rural da capital. A 
polícia não divul-
gou a relação das 
demais vítimas 
com os membros 
da família Krostry-
cki.

Veja os no-
mes dos que fo-
ram identifi ca-
dos:

Patricia Kros-
trycki, Lorrai-
ne Krostrycki 
da Silva, Thiago 
Krostrycki, Luan 
Krostrycki, Rafael 
Garcia de Oliveira, 
Júlio César Nunes 
Aparecido. 

A Polícia Civil 
investiga a moti-
vação do crime e 

realiza buscas para 
esclarecer o caso 
e identifi car os 
responsáveis. Em 
nota, o órgão infor-
mou que divulgará 
mais informações 
quando obtiver 
mais detalhes con-
cretos. Investiga-
ção e contexto da 
violência

A PM chegou ao 
local no período da 
tarde e informou 
que a região é mar-
cada por confl itos 
agrários e é conhe-
cida pela presença 
de movimentos so-
ciais, como a Liga 
dos Camponeses 
Pobres (LCP) e 
grupos Sem Terra. 
Segundo registros 
da polícia, há his-
tórico de crimes 
violentos na área.

A disposição 
dos corpos e as 
características dos 
ferimentos indi-
cam uma execução 
coordenada, possi-
velmente realizada 
por um grupo or-
ganizado.

No local, tam-
bém foram en-
contradas duas 
motocicletas com 
restrições. Até 
o momento, ne-
nhum suspeito foi 
preso, e as investi-
gações seguem em 

Ao todo, seis pessoas foram mortas em chacina na últi-
ma segunda-feira (3); A Polícia Civil segue investigan-
do o caso e informou que divulgará mais detalhes assim 
que avançar nas apurações.

Nota de esclarecimento do Incra

A Superintendência Regional do Instituto Nacional de Coloniza-
ção e Reforma Agrária (Incra) em Rondônia esclareceu, por meio 
de nota ofi cial, que a área onde ocorreu a chacina não é um assenta-
mento reconhecido pelo órgão, mas um acampamento de trabalha-
dores rurais sem-terra localizado na fazenda Norbrasil/Arco-Íris.

O imóvel rural, que possui 32.804,81 hectares, foi vistoriado e 
analisado para possível desapropriação com o objetivo de criação 
de um projeto de assentamento convencional destinado a cerca de 
600 famílias. Segundo um laudo agronômico, há viabilidade econô-
mica para a implementação de um projeto sustentável na área.

A Polícia Civil e a Polícia Militar continuam as investigações e 
pedem que qualquer informação sobre o caso seja repassada anoni-
mamente pelos números 190 (PM) ou 197 (Polícia Civil).

andamento para 
esclarecer a auto-
ria e a motivação 
do crime.

Ainda de acor-
do com relatos da 

PM, as caracterís-
ticas das lesões e 
a disposição dos 
corpos sugerem 
uma ação coorde-
nada de grupo or-

ganizado. Foram 
encontradas duas 
motocicletas, com 
restrições. Ne-
nhum suspeito foi 
preso.



ESPORTES

Veículo que transportava os atletas colidiu com uma 
carreta.

No último minuto, Porto Velho vence mais uma de 
virada e mantém liderança do Estadual

O Porto Velho 
precisou mais uma 
vez buscar forças 
na segunda etapa 
para garantir a vi-
tória. Assim como 
aconteceu contra 
o Humaitá-AC, na 
Copa Verde, a equi-
pe mostrou difi cul-
dades no primeiro 
tempo, mas reagiu 
nos minutos fi nais 
e venceu o Guaporé 
por 2 a 1 no Estádio 
Aluízio Ferreira. 
Com o resultado, o 
time chegou aos 15 
pontos em 18 pos-
síveis e segue fi r-
me na liderança do 
Campeonato Ron-
doniense. 

O primeiro tem-
po foi dominado 
pelo Guaporé, que 
impôs seu ritmo e 
abriu o placar logo 
nos minutos ini-
ciais. Em cobrança 

de falta, a bola des-
viou em Lucas Bala 
e enganou o goleiro 
Digão. Além do gol, 
o meio-campo do 
time de Rolim de 
Moura levou van-
tagem sobre a Lo-
comotiva, neutra-
lizando as ações de 
Bacas e Rafael Luz, 
que pouco criaram. 
Apenas Anderson 
Silva e Milton Lucas 
conseguiram man-
ter a equipe ativa 
no jogo. Na volta 
do intervalo, o ce-
nário mudou com-
pletamente. O téc-
nico Paulo Eduardo 
ajustou o time, que 
passou a pressionar 
mais. O Guaporé, 
por sua vez, recuou, 
e o duelo fi cou aber-
to, com os dois trei-
nadores buscando 
a vitória. A aposta 
do Porto Velho para 

mudar o jogo foi 
Erivan. O atacante, 
que tem se destaca-
do ao entrar no se-
gundo tempo, mais 
uma vez foi decisi-
vo.

Aos 37 minutos, 
ele aproveitou uma 
jogada na área para 
empatar. Já nos 
acréscimos, arran-
cou em velocidade 
e sofreu pênalti. O 

árbitro Pedro José 
Torres, que teve 
uma atuação segu-
ra, apontou a mar-
ca da cal sem con-
testação. Coube a 
Anderson Silva, um 
dos pilares da equi-
pe, bater com tran-
quilidade no canto 
esquerdo do goleiro 
Shurek e decretar a 
virada.

Com o triunfo, 

o Porto Velho al-
cançou 83,3% de 
aproveitamento no 
Estadual e segue na 
liderança isolada. 
O Guaporé, apesar 
da derrota, segue 
na briga pelo G4 e 
mostrou mais uma 
vez sua competiti-
vidade na competi-
ção.


